
5 Pièces

217 m²

Réf. 585

3 700 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Appartement  duplex de 217 m2 -  4 chambres -  4 salles  de bains -  2

parking  -  cave  -  rangement  à  skisCe  duplex  récent  se  situe  à  300

mètres de la zone piétonne du Village de Megève et de la télécabine du

Chamois.Petite copropriété de standing de seulement 4 appartements,

disposant  d'une  salle  de  gym,  d'un  sauna,  douche  et  wc,  pour  le

bien-être  de  ses  occupants.L'appartement  offre  des  espaces  très

confortables.Il  se  compose  comme  suit  :Une  grande  pièce  de  vie

lumineuse avec cheminée et son balcon orienté sud-ouest, un espace

repas et une cuisine ouverte entièrement équipée.Sur ce même niveau

...

217 m2 duplex apartment - 4 bedrooms - 4 bathrooms - 2 parking spaces - cellar

- ski storageThis recent duplex is located 300 meters from the pedestrian zone of

the Village of Megève and the Chamois ski lift.Small luxury condominium of only 4

apartments,  with  a  gym,  sauna,  shower  and  toilet,  for  the  well-being  of  its

occupants.The  apartment  offers  very  comfortable  spaces.It  is  composed  as

follows:A large bright living room with fireplace and its south-west facing balcony, a

dining area and a fully equipped open kitchen.On this same level you will  find two

en suite bedrooms, one with a ...
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